

PERFILES



ADOLFO ARAGONÉS

EXPRESIDENTE DE LA ASOBAL

Adolfo Aragonés se convirtió en febrero de 2016 en presidente de la Asociación de Clubes de Balonmano (Asobal) y, después de salir reelegido en marzo de 2020, dimitió por la división entre los equipos de la asociación que no querían su continuidad y los que sí votaron a favor. Licenciado en Derecho y Económicas por la Universidad Autónoma de Madrid, dedicó su vida profesional a realizar tareas de consultor y asesor financiero de diversas empresas. Sus vínculos con el balonmano se remontan a los años ochenta, cuando representó al BM Guadalajara entre 1988 y 1992. Más adelante, creó el Club Balonmano Guadalajara, entidad que presidió entre 2007 y 2011 y de la que fue vicepresidente hasta que se convirtió en el máximo directivo de la Asobal.